
В  Гомеле  прошла  очередная
сессия  областного  Совета
депутатов  двадцать  девятого
созыва

Участие в сессии принял председатель облисполкома Иван Крупко.
Ее  работу  возглавила  председатель  облсовета  Екатерина
Зенкевич.
Основным вопросом повестки стало узаконение самовольно занятых
земельных  участков  на  Гомельщине.  Земля  была  и  остается
достоянием всех белорусов, ценнейшим ресурсом, разбрасываться
которым  просто  преступно.  Однако  и  пустующие  участки,
заброшенные  и  зарастающие,  тоже  являются  откровенным
беспорядком, признаком неэффективной работы на местах. Нередко
люди используют бесхозные квадраты в личных целях: разбивают
огороды,  возводят  постройки,  ограждения.  Законодательством,
напомним,  предусмотрена  возможность  легализации  таких
участков,  а  также  тех,  что  были  выделены  с  нарушениями.
Земельная  амнистия  предоставлялась  на  три  года,  ее  срок
истекает 1 сентября 2025-го.
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Понятно, что легализовать самовольно занятое смогут не все,
подчеркнула  Екатерина  Зенкевич.  Схитрить  не  получится,
землеустроители  будут  четко  это  контролировать.  Если  при
занятии  ущемлены  земельные  права  соседей,  организаций,  не
соблюдены меры пожарной, экологической безопасности, допущены
другие нарушения – участки однозначно будут изъяты. В меньшей
степени стоит беспокоится дачникам. По узаконению занятых в
пределах  садоводческих  товариществ  соток  часто  принимаются
положительные решения.
Выявление  самовольно  занятой  земли  продолжается.  Более  32
тысяч  участков  были  обследованы  на  местности.  На  сегодня
легализации потенциально подлежат более 6,5 тысячи участков.
О  земельной  амнистии  людей  информируют  всеми  способами  —
уведомлениями,  в  ходе  личных  встреч  и  бесед  с  трудовыми
коллективами,  публикациями  в  СМИ.  Однако,  как  показывает
практика, не все спешат писать заявление. Многие не знают,
какие последствия наступят в результате бездействия. Не знают
и  о  том,  что  положенные  выплаты  за  легализацию  можно
произвести  в  рассрочку.
Дойти не просто до каждого населенного пункта, а до каждого
человека – такую задачу губернатор Иван Крупко поставил перед
профильными службами, руководителями на местах. Дойти и, что
называется,  на  пальцах  разъяснить  порядок  действий  по
узаконению  земли.  К  1  октября  эта  работа  должна  быть
завершена.
Участие в работе сессии принял помощник Президента – инспектор
по Гомельской области Юрий Горлов.
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